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工行市盈率为什么那么低—工行为何市盈率低能买吗-
股识吧

一、工行为何市盈率低能买吗

业绩没有想象力，稳健的价值投资没问题，股息都超银行定期存款了

二、什么是市盈率?为什么现在银行股市盈率这么低

河北稳升为您服务。
市盈率就是市价与每股盈利的比值，用来衡量股票估值的一个指标。
银行股市盈率一直处于比较低的水平，现在主要是经济周期下行，市场担忧银行股
的坏账率。

三、为什么工商银行股价那么低？

股价的决定性因素是PE（市盈率），股价=市盈率x每股收益。
这个市盈率，是投资者评估出来的一个主观的判断。
各个行业都有个普遍的市盈率范围，并且，如果公司业绩增长越快、今后发展潜力
越强，行业地位越重要，投资者愿意给的市盈率就越高。
你可以对比一下工行与其他行的每股收益，就会发现工行现在的价格其实是合理的
。

四、为什么中国的银行股市盈率都很低

因为银行股的股息高啊.市盈率的定义是市价除以每股收益这个比值，由于每股收
益相对较高，同时股价相对合理，因此中国的银行股市盈率都很低，满意请采纳我
的答案，谢谢.
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五、工商银行的股价为什么那么低

价格不低的了，或者说有点被高估了。
试想想要是工商银行只有1万股，那么每股股价为一百万元也不为贵，但如果是上
百亿股，那情况就不是这样讲的了。
所以股票这东西不能光看股价的就说它贵还是低了。
像某些ST股就算是卖1元我都觉得贵。
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